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Для внесения в повестку 
Госдумы вопроса о проведе-
нии парламентского рассле-
дования требуется не менее 90 
подписей депутатов (1/5 часть 
состава). Сергей Миронов об-
ратился к руководителям дум-
ских фракций с предложением 
поддержать инициативу «СР».

Отметим, с мая по июль 
2020 года стоимость автомо-
бильного бензина Аи-95 на 
бирже несколько раз обновля-
ла исторический рекорд.

Президент Владимир Пу-
тин на совещании с членами 
Правительства 17 марта 2020 
года обратил внимание на су-
щественный (на 10,44% в год) 
рост цен на автомобильный 
бензин Аи-92, что в два раза 
опережает темпы инфляции. 
Произошло это на фоне дву-
кратного падения цен на нефть 
на мировом рынке.

«Стоимость нефтепродук-
тов является одним из ключе-
вых факторов, определяющих 
социальное и экономическое 
благополучие государства. 
Повышенная волатильность и 
необоснованный рост цен на 
автомобильный бензин самым 
негативным образом отража-
ется на уровне благосостояния 
граждан и экономике страны в 
целом, приводя одновременно 
к повышению цен на широкий 
перечень товаров и услуг и к 
сдерживанию темпов экономи-
ческого роста», – отметил Сер-
гей Миронов.

В письме говорится, что 
принятые для стабилизации 
цен на бензин меры, среди 
которых введение демпфи-
рующего механизма в нефтя-
ной отрасли, оказались неэф-
фективны. Важным фактором 
роста цен на автомобильный 
бензин внутри страны стал его 
искусственно формируемый 
дефицит, основанный в том 

Онлайн-обучение, против 
которого высказались многие 
россияне, всерьёз обсуждают в 
кабинетах федеральной власти. 
Представители трёх парламент-
ских фракций Госдумы так или 
иначе выступают за онлайн-учёбу 
и только в СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ призывают не торопиться с 
решением этого вопроса.

В конце июня Минпросвеще-
ния опубликовало постановле-
ние правительства о запуске с 1 
сентября в школах и колледжах 
четырнадцати регионов стра-
ны эксперимента по внедрению 
цифровой образовательной 
среды.

В пояснительной записке к 
документу сказано, что целью 
эксперимента являются созда-
ние и апробация цифровой об-
разовательной среды, а также 
обеспечение возможности её 
постоянного использования. 
Среди задач — расширение по-
крытия широкополосного Ин-
тернета, мониторинг организа-

ции образовательного процесса 
и сбор статистики в режиме ре-
ального времени.

В постановлении ни слова 
не сказано о переходе на он-
лайн-обучение в эксперимен-
тальных регионах. Однако, учи-
тывая обозначенные задачи, в 
ближайшие два года в этих субъ-
ектах весьма вероятно внедре-
ние дистанционной формы об-
учения. В обществе этот проект 
не нашел большой поддержки. 
Многие родители школьников 
относятся к нему резко отрица-
тельно.

Ещё в конце мая президент 
России Владимир Путин на-
звал все слухи о переходе на 
онлайн-образование провока-
циями. Глава государства под-
черкнул, что онлайн-обучение 
не заменит традиционное, кото-
рое «воспитывает и формирует 
личность». Однако разговоры о 
«дистанционке» не стихают.

Мнение депутата Госдумы 
Ольги Епифановой по этому по-
воду однозначно – она поддер-
живает позицию президента и 
считает, что онлайн-препода-
вание уместно лишь в опреде-
лённое время и в определённых 
формах. Заменять «живого» учи-
теля на компьютер нельзя!

«Давайте для начала разбе-
ремся с терминологией и опре-
делим, что такое «цифровая об-
разовательная среда» и каков 
ее функционал, говорит Ольга 
Епифанова. – Люди не понима-
ют, что имеет в виду Министер-
ство просвещения. Отсюда все 
опасения, неприятие и отторже-
ние. Чтобы снять напряжение в 
обществе, Правительство долж-
но популярно объяснить людям 

свои намерения, говорить на по-
нятном языке. 

Если дистанционное обуче-
ние — это высокоскоростной 
интернет и возможность для 
школьников получать развива-
ющие дополнительные матери-
алы к той программе, которую 
они в реальности, под руковод-
ством учителя, проходят в школе 
— мы только за.

Тем более, что у Министер-
ства просвещения дополнитель-
ных образовательных программ 
немало. Вот и надо сделать их 
доступными для всех без исклю-
чения детей. Ведь не секрет ни 
для кого, до настоящей цифро-
визации нам пока далеко. 

Возьмем в качестве приме-
ра северные территории нашей 
страны, где тридцать процентов 
населения не имеет доступа к 
интернет-коммуникациям. Мне 
рассказывали, как вынужденные 
учиться дистанционно во время 
самоизоляции дети с родите-
лями, проживающие в дальних 
сёлах, бегали на ближайшую 
возвышенность, чтобы поймать 
соединение и прочесть домаш-
нее задание. Такая ситуация во 
многих регионах».

Ольга Епифанова уверена: 
всё, что касается онлайн обу-
чения, надо обсуждать не кулу-
арно, а с привлечением само-
го широкого круга экспертов 
и участников процесса: детей, 
родителей, директоров школ, 
учителей, ученых, врачей, сту-
дентов.

«Свои предложения Прави-
тельству по всем этим вопросам 
партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ сейчас детально формиру-
ет», – отметила депутат.

ОЛЬГА ЕПИФАНОВА:
«ЗАМЕНИТЬ УЧИТЕЛЯ НА КОМПЬЮТЕР НЕЛЬЗЯ!» 

числе на решении об ограни-
чении импорта топлива на тер-
риторию России. Например, в 
2019 году отгрузка бензина с 
российских нефтеперераба-
тывающих заводов на внутрен-
ний рынок снизились до 34,8 
млн тонн, а экспорт, напротив, 
вырос до 5,4 млн тонн.

«Эти обстоятельства сви-
детельствуют о необходимо-
сти пересмотра действующей 
системы регулирования цен 
на автомобильный бензин. 
В связи с изложенным пред-
ставляется целесообразным 
проведение парламентского 
расследования, предметом ко-
торого является анализ причин 
нестабильности и роста стои-
мости топлива на внутреннем 
рынке», – говорится в обраще-
нии Сергея Миронова на имя 
Вячеслава Володина.

Направив письма лидерам 
фракций, Сергей Миронов 
фактически проверяет готов-
ность депутатов разобраться 
в причинах резкого повышения 
цен на бензин.

Отметим, что выдвинуться на 
выборы высшего должностно-
го лица нашего субъекта можно 
только от какой-либо политиче-
ской партии.

70-летнего пенсионера Ни-
колая Вакорина выдвинула 
партия «Российская партия 
пенсионеров за социальную 
справедливость». Два пред-
принимателя – 54-летний 
Андрей Есипов и 52-летний 
Олег Мандрыкин – предложе-
ны соответственно партиями 
«Коммунистическая партия 
социальной справедливости» 
и «Российская объединен-
ная демократическая партия 
«Яблоко». Самый молодой кан-
дидат – от ЛДПР, это област-
ной депутат из Новодвинска 
36-летний Сергей Пивков. 

Партия «Зеленая Альтер-
натива» выдвинула руково-
дителя общественной орга-
низации «Исток», уроженку 
Саратовской области Айман 
Тюкину. «Единая Россия» вы-
ставила на выборы москвича 
Александра Цыбульского, яв-
ляющегося сейчас временно 
исполняющим обязанности 
губернатора. 

Кандидатом от партии 
«Справедливая Россия» ста-
ла Председатель Совета ре-
гионального отделения СР, 
руководитель одноимённой 
фракции в областном Собра-
нии – депутат от архангель-
ских округов Майская Горка и 
Варавино-Фактория, депутат 
Госдумы прошлого созыва 
Ирина Чиркова. 

И наконец, замыкает список 
претендентов руководитель 
коммерческой организации «ИК 
А4» Юрий Шевелев, выдвину-
тый партией «Добрых дел, за-
щиты детей, женщин, свободы, 
природы и пенсионеров, против 
насилия над животными».

Вряд ли все из перечислен-
ных соискателей станут на-
стоящими кандидатами, чьи 
фамилии северяне увидят в 
бюллетенях 13 сентября. Для 
регистрации в качестве канди-
дата каждый претендент еще 
должен до 29 июля предоста-
вить в избирком подписи в 
свою поддержку почти двух со-
тен депутатов муниципальных 
образований Архангельской 
области и НАО. 

Сами выборы, напомним, 
состоятся 13 сентября. Мно-
гие наблюдатели ожидают 
высокую явку, так как для се-
верян в последние годы слово 
«губернатор» прочно ассоции-
руется со словом «Шиес». Поэ-
тому без всякого пафоса мож-
но твёрдо сказать: в единый 
день голосования мы опреде-
лим будущее Поморья.  

Председатель Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
руководитель фракции «СР» Сергей Миронов на-
правил Председателю Госдумы Вячеславу Володину 
официальное письмо о сборе подписей депутатов 
для начала расследования причин роста стоимости 
автомобильного бензина на российском рынке в те-
чение марта-июля 2020 года.

КАНДИДАТСКАЯ ВОСЬМЁРКА
Избирательная комиссия Архангельской об-

ласти завершила приём документов для выдви-
жения на должность губернатора Архангельской 
области. На кресло главы региона претендуют 
восемь человек. В нашем обзоре расскажем о 
них в алфавитном порядке. 
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Эта «мусорная» эпопея на-
чалась в апреле, когда пред-
седатель местного отделения 
СР в Новодвинске Александр 
Марков попытался узнать у ре-
гоператора: за что мы платим, 
если во дворах бардак? До-
звонится до «ЭкоИнтегратора» 
оказалось невозможно. Чтобы 
решить проблему, он обратил-
ся за помощью к руководителю 
фракции «СР» в областном Со-
брании Ирине Чирковой. 

«Как только мы начали пла-
тить больше, первым делом 
вверх дном в нашем дворе 
перевернули большой контей-
нер для строительного мусора 
– оставили только обычные. 
Жильцы стали складировать 
весь крупный мусор рядом.

Саму же мусорную площад-
ку вообще убирать переста-
ли. Невозможно было пройти, 
не вступив в раскиданные, 
раскисшие, перегнившие от-
ходы, фантики, упаковку», – 
рассказывает Александр Мар-
ков. 

По его словам, это пробле-
ма не одного дома. В соседнем 
дворе ситуация аналогичная. А 
там мусорные баки стоят на-
против школы.

Телефоны, указанные в квит-
ках «ЭкоИнтегратора», не отве-
чали. В отделе ЖКХ говорили, что 
теперь это не их забота. Поэтому 
он написал обращение на имя ру-
ководителя фракции «СР» в Обл-
собрании Ирины Чирковой. Она, 
в свою очередь, направила депу-
татский запрос регоператору. 

«Пока бюрократическая ма-
шина «генерировала» ответ на 
мое обращение, произошли 
значительные изменения. По-
меняли мусорные баки. На мой 
взгляд, очень удобные. В нашем 
дворе вернули большой контей-
нер, куда жители ближайших 
домов выносят строительный и 
крупногабаритный мусор. Ну и 
самое главное: стало чисто!», – 
говорит Александр Марков. 

«Радостно, что регоператор 
отреагировал на наши требо-
вания и ситуация изменилась. 
Жаль, такие старания отмечены 
не во всех муниципалитетах. К 
примеру, напряжённо до сих 
пор в Плесецком, Пинежском, 
Приморском районах и на окра-
инах Архангельска. К вывозу не-
санкционированных свалок из 
лесополосы, похоже, даже не 
приступали. Держим на контро-
ле, принимаем жалобы от севе-
рян», – сказала Ирина Чиркова. 

Председатель ТОС «Шул-
тус» Няндомского района 
Любовь Маркова от имени 
местных жителей благодарит 
депутатов от СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ, которые помогли за-
щитить от загрязнения озеро 
Малое – единственный источ-
ник питьевой воды в деревне, 
где проживает около тысячи 
человек.

Новость о том, что на озере 
планируется разведение аква-
культуры (форели) в промыш-
ленных масштабах свалилась 
на местных жителей, как снег 
на голову. Публичные слуша-
ния не проводились, информа-
ция в СМИ не публиковалась, а 
реализация масштабного про-
екта уже запущена и началось 
возведение инфраструктуры.

Чтобы понять шоковое со-
стояние местных жителей, 
надо знать, что озеро – един-
ственный источник питьевой 
воды в деревне. Здесь нет во-
допровода, колодца, колонок, 
скважин. Чистую воду попро-
сту неоткуда брать. Поэтому 
жители ТОС «Шултус» начали 
бить тревогу и обратились 
за помощью к депутатам от 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ в 
Няндомском районе.

«После обращения местных 
жителей, мы неоднократно под-
нимали этот вопрос на депу-
татских комиссиях, на сессиях 
районного Собрания депутатов, 
обращались в правоохрани-
тельные органы с письменными 
запросами, изучали законода-
тельную базу, но результата не 
последовало. Власти нас убе-
ждали, что всё законно. Мнения 
людей слушать не хотели. В ито-
ги возник социальный конфликт.

Хотя никто не выступал про-
тив развития предприниматель-
ства. Мы лишь настаивали на 
том, что всё должно быть в рам-
ках закона, то есть с учётом мне-
ния населения. Люди не должны 
остаться без чистой питьевой 
воды», – рассказывает депутат 
от СР в Няндомском районе На-
талья Янковская.

Понимая, что вопрос буксу-
ет на местном уровне, депута-
ты-справедливороссы Наталья 
Янковская, Николай Зорин и 
Елена Герасимова обратились 
к вице-спикеру Госдумы Оль-
ге Епифановой и руководителю 
фракции «СР» в областном Со-
брании Ирине Чирковой. 

Далее народные избранники 
инициировали встречу в мини-
стерстве АПК и торговли Архан-
гельской области с участием 

всех заинтересованных сторон 
– представителей районных 
властей, ТОСа «Шултус», пред-
принимателя, учёных, прово-
дивших исследования и т.д.

По итогам встречи чинов-
ники взяли время на «переос-
мыслить ситуацию». А через 
неделю состоялась встреча 
властей с жителями ТОС «Шул-
тус», где было объявлено, что 
проект сворачивают.

«Это победа, – говорит 
председатель ТОС «Шултус» 
Любовь Маркова. – На общем 
собрании глава Няндомского 
района объявил, что рыбу на 
озере Малое разводить не бу-
дут. Все постройки разобраны 
и вывезены.

Хочу сказать огромное спа-
сибо за помощь Ольге Епифа-
новой и всем депутатам от СР. 
Только благодаря их участию 
удалось столь оперативно ре-
шить вопрос».

Добавим, что положительное 
разрешение ситуации стало 
возможно благодаря стойкости 
и сплочённости местных жите-
лей. Кроме того, присутствую-
щим на собрании рыболовам 
и охотникам местные власти 
предложили оценить другие 
озёра (вне населённых пунктов) 
и озвучить свои варианты.

Руководитель фракции «СР» 
в Облсобрании Ирина Чир-
кова посетила долгожданный 
спортивный объект – гимна-
стический комплекс, который 
к сентябрю будет достроен в 
округе Варавино-Фактория 
Архангельска. Оценив его со-
стояние, она отметила: к стро-
ителям претензий нет, а вот 
правительство области и ад-
министрация города рискуют 
сорвать нацпроект. 

Напомним, что на одном из 
этапов строительства выяс-
нилось, что выделенных денег 
недостаточно, потому что не-
обходимо усиление свайного 
основания. 

«Мы с трудом заставили об-
ластные и городские власти 
изыскать необходимые сред-
ства. Сегодня видим, что стро-
ительство объекта благопо-
лучно завершается», – говорит 
Ирина Чиркова. 

Однако есть другая пробле-
ма: потрачено 178 млн рублей из 

бюджета, а объект будет пустым. 
Дело в том, что в смете проекта 
оказались не предусмотрены 
средства на оснащение ФОКа. 
«Правительство экс-губернато-
ра Орлова сначало закладывало 
пять млн рублей, но всем было 
понятно, что для такого крупного 
объекта этих средств не хватит. 
Реально  спортивное оборудо-
вание для Центра гимнастики 
обойдётся в 20-30 миллионов 
рублей, но эти деньги никто не 
потрудился изыскать. 

Получается, что все бравады 
о выполнении нацпроекта «Де-
мография» – это фикция. На 
деле, горожане получат пустой 
ангар, а не спортивный объект. 

Поэтому сейчас мы будем 
требовать от правительства 
Архангельской области сроч-
но найти средства на закупку 
необходимого оборудования. 
Город и горожане должны по-
лучить реально работающий 
спорткомплекс, а не «потем-
кинскую деревню», – сказала 
Ирина Чиркова.    

В этом году один из самых 
важных вопросов партийной 
конференции регионального 
СР – выдвижение кандидата 
на должность губернатора Ар-
хангельской области. В ходе 
первого этапа конференции 
делегаты единогласно избра-
ли кандидатом в губернаторы 
Поморья Председателя РО 
СР в Архангельской области, 
руководителя фракции «СР» 
в Архангельском областном 
Собрании депутатов VII созы-
ва, депутата Государственной 
Думы ФС РФ VI созыва Ирину 
Чиркову.

«В этом году нашей стране 
предстоит принять ряд судьбо-
носных решений, не менее от-
ветственная ситуация и у нас в 
Архангельской области. Пред-
стоит выбрать губернатора, а 

значит, путь развития региона 
на несколько лет.

Северяне ждут от нас свер-
шений, чуткости к их бедам и на-
деждам, поддержки. Ждут сво-
его губернатора», – отметила в 
приветствии участникам конфе-
ренции вице-спикер Госдумы 
Ольга Епифанова.

В ходе тайного голосования 
по вопросу о выдвижении кан-
дидата в губернаторы делега-
ты конференции единогласно 
избрали Ирину Чиркову. Нака-
нуне Президиум Центрального 
Совета СР также направил своё 
согласование, необходимое по 
Уставу партии.

Второй этап Конференции 
был посвящён выдвижению кан-
дидатов в депутаты на муници-
пальных выборах. 

Напомним, 13 сентября со-
стоятся выборы депутатов в 

Новодвинске, муниципалите-
тах Вельского, Каргопольско-
го, Коношского, Лешуконско-
го, Мезенского, Онежского, 
Пинежского, Приморского, Хол-
могорского и Шенкурского рай-
онов. 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
выдвинула около 80 кандидатов 
в депутаты.

«В нашем обществе актуален 
запрос на социальную справед-
ливость. Именно ради отстаи-
вания социального равенства и 
защиты интересов граждан кан-
дидаты от СР идут в депутаты», 
– сказала Ирина Чиркова.

ФИКТИВНОЕ ИСПОЛНЕНИЕ
НАЦПРОЕКТОВ – НЕДОПУСТИМО!  

ВРЕМЯ СУДЬБОНОСНЫХ РЕШЕНИЙ

ШУЛТУС = ШИЕССР В НОВОДВИНСКЕ ЗАСТАВИЛА
РЕГОПЕРАТОРА ЗАНЯТЬСЯ ДЕЛОМ 

ЗАЩИЩАЕМ ПРАВА ГРАЖДАН

Руководитель аппарата 
РО СР в Архангельской 
области Юлия Жданова

Председатель местного
отделения СР в Новодвинске
Александр Марков

Депутаты от СР в Вельском районе
Иван Звездин и Иван Коновалов

Ирина Чиркова инспектирует 
строительство ФОКа
на Варавино-Фактории

Собрание в ТОС «Шултус» Озеро Малое
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Народные избранники за-
дались вопросом: кто и почему 
хочет разрешить компании УЛК 
разрыть огромные котлованы 
прямо на берегу Пинеги и в непо-
средственной близости к дерев-
ням и посёлкам Шотова, Немню-
га, Междуреченский, Ясный? 

«Реализация крупного ин-
вестпроекта по строительству 
лесоперерабатывающего ком-
плекса близ Карпогор – это, 
конечно, хорошо, но интересы 
населения и сохранение эко-
логического баланса должны 
быть первичны!», – отреаги-
ровала руководитель фракции 
«СР» Ирина Чиркова. 

Депутаты направили офици-
альный запрос в адрес мини-
стерства природных ресурсов 
и ЛПК Архангельской области 
от фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» и озвучили его на 
сессии Облсобрания. Также 
обращение с просьбой о про-
ведении прокурорской про-
верки по возможному факту 

нарушения ФЗ «О недрах» было 
направлено в прокуратуру обла-
сти.

Публичное привлечение  де-
путатами фракции «СР» внима-
ния к тревоге пинежан вынудило 
зашевелиться и профильный ко-
митет Облсобрания по экологии 
и природопользованию, кото-
рый в июне предложил органи-
зовать диалог с руководством 
предприятия, местными властя-
ми и населением.

В середине июня  Ирина Чир-
кова приняла участие в выезд-
ном заседании Комитета Облсо-
брания по природопользованию 
и экологии, которое состоялось 
в Карпогорах. 

«На парламентское мероприя-
тие, увы, оно было совсем не по-
хоже – скорее, на презентацию 
инвестпроекта УЛК и «звёздный 
час» его руководителя. Каким за-
мечательным будет этот приори-
тетный инвестиционный проект 
по возведению «Пинежского ле-
сопромышленного комплекса», 

можно было узнать из чрезвы-
чайно лояльного сюжета област-
ного телевидения. Хочу отметить 
то, что из красивых репортажей 
мои земляки не узнают.

По заявлению руководства 
УЛК, после ввода в эксплуа-
тацию комплекс будет прино-
сить владельцам до 10 млрд 
рублей чистой прибыли еже-
годно (продавать намерены как 
пиломатериалы, так и пелле-
ты). На обещанную «социаль-
ную нагрузку бизнеса» в виде 
строительства дорог-бассей-
нов-спортзалов (к 2027 году) 
из зала потекли благодарно-
сти. Видимо, тех, кто жаловал-
ся на уже причинённый компа-
нией УЛК ущерб, связанный с 
началом строительства объек-
тов, на мероприятие не пригла-
сили.

Внушительной делегации 
были показаны и погрузочный 
терминал, и свеженькое об-
щежитие, и гигантская строй-
площадка, даже плюшками на-
кормили. Только вот гостей не 
привезли на берег Пинеги рядом 
с деревней Шотова, где «нахо-

зяйничала» УЛК. Пришлось мне 
съездить самой. Посмотрела на  
следы песчаных карьеров, неза-
конно раскопанных инвестором, 
и дорогу, изуродованную боль-
шегрузами. Зрелище душераз-
дирающее...», – рассказывает 
Ирина Чиркова. 

По сути, на депутатском со-
вещании вместо глубокого об-
суждения проблем реализации 
инвестпроекта получилось шоу. 
Это вопрос отдельный, он каса-
ется профессионализма и лоб-
бистских задач руководства Об-
лсобрания. Понятно, что новые 
производства и рабочие места 
для нашего региона чрезвычай-
но важны, но любые проекты 
должны осуществляться исклю-
чительно с соблюдением зако-
нодательства РФ, в том числе – 
экологического. 

Однако точек зрения ни про-
куратуры, ни Росприроднадзора 
организаторы даже не подумали 
заслушать. Даже министр при-
родных ресурсов, который тут 
же присутствовал, не проронил 
ни слова. 

«Насколько мне известно, 

по обращению фракции СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, основан-
ному на опасениях местных 
жителей Пинежья и озвученно-
му на майской сессии АОСД, 
надзорные органы проводят 
проверку, нарушения уже уста-
новлены, возбуждено адми-
нистративное производство. 
Компанию ждут штрафные 
санкции и обязательства про-
вести восстановительные ра-
боты. 

Мы всегда настаивали и на-
стаиваем: все должно быть по 
закону. Никакие «наезды» и 
плюшки наше мнение не изме-
нят. Также считаю нашей общей 
с неравнодушными пинежанами 
победой тот факт, что инвестор 
официально отказался от вы-
борки песка в карьерах Бабье, 
Кушкопала и Междуреченский 
(близких к деревням и реке), а 
«уйдёт» в далекие от вод Пине-
ги лесные массивы – карьеры 
Хвойный и Верхняя Варда. Кро-
ме того, было озвучено реше-
ние о неиспользовании отныне 
муниципальных и региональных 
дорог строительной техникой. 
Компания оперативно привела 
в порядок берег у Шотовой, как 
требовали того мы, Росприрод-
надзар и прокуратура», – под-
вела итоги выездного совеща-
ния Ирина Чиркова. 

А в начале июля пришёл от-
вет на запрос фракции «СР» 
министра природных ресурсов 
и ЛПК Архангельской области 
Александра Ерулика. Цита-
та  «… по состоянию на 9 июня 
2020 г. заявления на получе-
ние права пользования участ-
ками недр Немнюга, 208 км и 
Притрассовый отменены ООО 
«Группа компаний «УЛК», в 
связи с чем процедуры предо-
ставления права пользования 
данными участками недр пре-
кращены министерством». 

И это ещё одно подтвержде-
ние совместной победы депута-
тов от СР и пинежан. 

РЕКИ ПИНЕЖЬЯ В ОПАСНОСТЬ НЕ ДАДИМ! 
Новости о бизнес-планах компании УЛК в Пинежском районе не на шутку взволновали местных жите-

лей. Пинежане буквально встали на дыбы: что будет с экологией, реками и природой их родной земли. 
Они обратились к депутатам от СР с просьбой разобраться в ситуации.   

Бездействие властей Кот-
ласа не сегодня-завтра мо-
жет привести к экологической 
беде. Депутаты фракции «СР» 
в Собрании депутатов МО 
«Котлас» бьют тревогу, пыта-
ясь спасти экологию родного 
города.

Дело в том, что последние 
три года хозяйственные и про-
изводственные жидкие отходы 
в огромном количестве текут в 
речку Котлашанка. Река, которая 
проходит вдоль всего города, 
сейчас больше похожа на сточ-
ную канаву. 

«Всё это происходит из-за 
того, что сети горводоканала 
находятся в аварийном состо-
янии, – рассказывает руково-
дитель фракции «СР» в Собра-
нии депутатов МО «Котлас» 
Борис Вьюхин. – Когда они на-
ходились в более-менее нор-
мальном состоянии, жидкие 
отходы с насосных станций 
шли на очистные сооружения 
и уходили в Вычегду. Сейчас 
же их сливают прямо в Котла-
шанку, в результате чего там 
даже зафиксирована туляре-
мия».

Туляримия – это природ-
но-очаговая острая инфекция, 
поражающая лимфатические 
узлы, кожу, иногда слизистые 
оболочки глаз, зева и легкие. 
В природе она поражает зай-
цев, кроликов, мышей и крыс. 
Инфекцию переносят слепни, 
клещи и комары. При контакте 

с больным животным или насе-
комым инфекция передаётся 
человеку. 

Депутаты-справедливорос-
сы неоднократно обращались в 
местную администрацию, к гла-
ве города Андрею Бральнину, 
надзорные органы, но реакции 
нет. Горводоканал Котласа в 
третий раз оказался в предбан-
кротном состоянии, на предпри-
ятии увольняют людей, так что, 

Не менее острая проблема 
для Котласа – это состояние 
так называемого «горбатого» 
моста через железнодорожные 
тупики у станции «Котлас Юж-
ный». Сейчас мост является пе-
шеходным. Хотя ещё несколько 
лет назад по нему осуществля-
лось полноценное движение 
транспорта. 

«Проводилось несколько экс-
пертиз состояния моста. По их 
результатам эксперты заяви-
ли, что мост надо закрыть для 
движения транспорта. На мой 
взгляд, эти выводы, мягко гово-
ря, не являются объективными. 
Потому что местной админи-
страции проще закрыть мост и 
не предпринимать никаких дей-
ствий», – говорит Борис Вьюхин.

В итоге жителям целого рай-
она Котласа, чтобы выехать в 
другую часть города, прихо-
дится делать большой круг. От-
сутствие качественного транс-
портного сообщения приводит к 
тому, что с каждым годом ухуд-
шается уровень жизни людей в 
этом районе. Более того, вся си-
туация отрицательно сказывает-
ся и на развитии бизнеса. 

«Я неоднократно задавал 
вопрос мэру Бральнину, како-
ва дальнейшая перспектива 
транспортного обслуживания 
моста. Но фактически получал 
отписки. Концептуально прора-
ботанного варианта у этой ко-
манды горе-управленцев нет», 
– резюмировал Борис Вьюхин.

СЛОВО ДЕПУТАТА: КУДА ВЛАСТИ ВЕДУТ КОТЛАС? 

судя по всему, им не до того, 
чтобы привести собственные 
сети в порядок.   

«Мы продолжаем вести 
борьбу с бездействиями чи-
новников. Ведь, если пустить 
ситуацию на самотёк, ни к чему 
хорошему это не приведёт. 
Недавно в прокуратуру посту-
пило письмо от Минприроды и 
ЛПК Архангельской области о 
необходимости обязать мест-
ные власти привести в порядок 
реку Котлашанку. Надеемся, 
что это возымеет результат», – 
сказал Борис Вьюхин.  

С 1 июля во всех субъектах 
РФ запланировано повыше-
ние стоимости услуг ЖКХ. В 
Архангельской области плата 
за коммунальные услуги вы-
растет на четыре процента. 
И это происходит в условиях 
значительного снижения мате-
риального благополучия граж-
дан в период пандемии. СР 
считает, что повышать цены за 
коммунальные услуги тем, кто 
итак оказался в сложной мате-
риальной ситуации, – недопу-
стимо. 

Председатель Совета РО 
СР в Архангельской области, 
руководитель фракции «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в област-
ном Собрании Ирина Чиркова 
направила депутатское обра-
щение в адрес врио губерна-
тора Архангельской области 
Александра Цыбульского. Она 
предложила рассмотреть воз-
можность оказания жителям 
региона поддержки в части 
расширения адресной помо-

щи при оплате услуг ЖКХ.
«Правительство РФ «замо-

розку» не поддержало, однако 
рекомендовало регионам сни-
зить «порог» расходов семей 
на ЖКУ в общем доходе для 
получения компенсации. Сей-
час в Поморье, как и ещё в 57 
субъектах, такая доля установ-
лена на максимально разре-
шенном федерацией пределе 
– 22 процента. Судя по реко-
мендациям Минстроя России, 
эта планка должна быть опу-
щена до 15%, что существенно 
увеличит число семей, име-
ющих право на субсидию по 
оплате ЖКУ», – говорит Ирина 
Чиркова.

В этой связи она напра-
вила депутатское обраще-
ние в адрес врио губернато-
ра Архангельской области с 
предложением разработать 
механизм и изыскать возмож-
ность оказать нуждающимся 
семьям адресную помощь в 
оплате подорожавших с июля 
услуг ЖКХ.

СТОП, ТАРИФ! 

Было

Стало Фото из газеты «Пинежские вести»

Депутут от СР в горсовете 
Котласа Борис Вьюхин
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2 июля – член Совета РО СР в 
Архангельской области, депутат 
Архангельской городской Думы 
Светлана Алефиренко. 

8 июля – депутат Совета де-
путатов МО «Сольвычегодское» 
Андрей Быков. 

9 июля – председатель Сове-
та МО партии в Каргопольском 
районе, депутат МО «Каргополь-
ское» Светлана Пономарева. 

10 июля – депутат Совета де-
путатов МО «Онежское» Алек-
сандр Коряпин. 

20 июля – депутат Собрания 
депутатов МО «Красноборский 
муниципальный район» Дмитрий 
Панов. 

21 июля – депутат Собрания 
депутатов МО «Няндомский му-
ниципальный район» Елена Ге-
расимова. 

23 июля – депутат Совета де-
путатов МО «Карпогорское» Сер-
гей Игнашёв. 

23 июля – депутат Совета де-
путатов МО «Нюхченское» Пи-

нежского района Вероника Пав-
лова. 

24 июля – депутат городского 
Совета депутатов МО «Северо-
двинск» Светлана Морозова. 

25 июля – юбилей у депутата 
Совета депутатов МО «Сурское» 
Пинежского района Екатерины 
Никифоровой. 

26 июля – депутат Собрания 
депутатов МО «Онежский муни-
ципальный район» Александр 
Родионов. 

27 июля – член Совета РО СР в 
Архангельской области Светла-
на Юркина. 

28 июля – председатель Со-
вета МО партии в Холмогор-
ском районе, депутат Собрания 
депутатов МО «Холмогорский 
муниципальный район» Татьяна 
Барабаш. 

29 июля – юбилей у члена Се-
веродвинской ТИК №2 от СР На-
тальи Савельевой. 

30 июля – член Южной ТИК от 
СР Валерий Молчанов. 
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С днём рождения! 

В нашей традиционной рубрике «Примите поздравления» от 
имени регионального отделения СР в Архангельской области 
поздравляем активистов и лидеров партии в Поморье, кото-
рые отметили свои дни рождения в июл е.

Председатель местного 
отделения СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ в Виноградовском 
районе Валентина Кучумова 
стала дипломантом I степени 
всероссийского конкурса во-
кального искусства «Голос по-
колений».

Конкурс приурочен к 75-ле-
тию Победы в Великой Отече-
ственной войне и проводится 
в целях воспитания культуры, 
интереса и уважения к вокаль-
ному искусству; повышения 
уровня профессионального 
мастерства руководителей 
творческих коллективов, педа-
гогов и исполнителей; опре-

деления уровня мастерства и 
профессионализма творческих 
коллективов и исполнителей.

Валентина Кучумова являет-
ся солисткой академического 
хора МБУ «Культурно-досу-
говый Центр р.п. Березник». 
На конкурсе «Голос поколе-
ний» она представила песню 
«Молитва» на слова и музыку 
Анатолия Доровских, и одер-
жала победу в номинации «Во-
енно-патриотическая песня. 
Соло. 36 лет и старше».

Члены Совета РО СР в Ар-
хангельской области поздрав-
ляют Валентину Кучумову с за-
служенной победой и желают 
новых творческих успехов.

«ГОЛОС ПОКОЛЕНИЙ»

Депутаты всех фракций в го-
родском Совете Северодвинска 
поддержали поправку о выделе-
нии трёх миллионов рублей на 
берегоукрепление Приморского 
парка, которая родилась после 
встречи руководителя фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
Александра Гришина и главы го-
рода Игоря Скубенко.

Напомним, ранее депута-
ты фракции «СР» в горсове-
те Северодвинска Александр 
Гришин и Светлана Морозова 
взяли на контроль работы по 
благоустройству Приморского 
парка. По мнению народных 
избранников, необходимо так-
же провести берегоукрепле-
ние и полностью восстановить 
асфальтобетонное покрытие 

вдоль Приморского парка.
Это предложение руководи-

тель фракции «СР» Александр 
Гришин озвучил на одной и 
встреч с главой Северодвинска. 
А в конце июня поправка была 
принята на сессии в качестве из-
менений в бюджет текущего года.

«Сейчас готовится техниче-

ское задание к муниципальному 
контракту, конкурс будет про-
ведён в конце июля – начале 
августа. Победившая организа-
ция за август-сентябрь должна 
будет выполнить все работы. 
Новый асфальт появится на до-
рожке, длина которой составля-
ет 421 метр, а ширина четыре 
метра. Также предусмотрена 
установка бордюра», – расска-
зал Александр Гришин.

Добавим, что по предло-
жению руководителя фракции 
«СР» также принято решение 
проводить еженедельные сове-
щания с участием представите-
лей подрядчика, стройконтро-
ля, проектанта, администрации 
Северодвинска и депутатов 
горсовета для оперативного 
решения вопросов по благоу-
стройству Приморского парка.

БЕРЕГОУКРЕПЛЕНИЮ ПРИМОРСКОГО ПАРКА – БЫТЬ! 

Инициативная группа граждан 
«Живой город» организовала и 
провела акцию по высадке цве-
тов и саженцев в архангельском 
парке «Зарусье». Озеленить 
территорию для отдыха пришли 
десятки неравнодушных горо-
жан. В акции приняла участие и 
Председатель Совета РО СР в 
Архангельской области Ирина 
Чиркова.

Напомним, парк «Зарусье» 
обустроен по проекту «Ком-
фортная городская среда» в 
2018 году. Ожидалось, что он 
станет одной из самых краси-
вых площадок для отдыха горо-
жан. Однако до сих пор террито-
рия парка напоминала пустырь. 
Волонтёры решили изменить 
ситуацию и своими силами озе-
ленить парк. 

«Дружно и слаженно выса-
дили сотни саженцев и цветоч-
ной рассады, чтобы украсить 
и разнообразить эту терри-
торию. Выражаю искреннюю 
благодарность инициативной 
группе «Живой город» и лично 
Валентине Морозовой, кото-
рые умело организовали всех 
желающих поучаствовать в 
добром деле, а также адми-
нистрации Ломоносовского 
округа за предоставленный ин-
вентарь и всем-всем-всем, кто 
копал, садил, поливал.

Надеюсь, городские и окруж-
ные власти обеспечат уход за 
новыми клумбами. А мы вместе 
с эковолонтерами продолжим 
обсуждение идеи «зелёного со-
провождения» всех городских 
архитектурных проектов и бла-
гоустройств», – рассказала Ири-
на Чиркова. 

Также она отметила, что 
именно таким и должно быть 
настоящее гражданское обще-
ство, когда ради полезного дела 
объединяются граждане, обще-
ственные движения, предприни-
матели и власть. 

КРАСОТА ТРЕБУЕТ… СЛАЖЕННОЙ  РАБОТЫ
Акция по озеленению парка «Зарусье»

Разговор Ирины Чирковой с экоактивистами Ирина Чиркова и ее кедр

Депутаты горсовета Северодвинска Светлана Морозова,
Александр Гришин и депутат Архоблсобрания Ирина Чиркова

Реконструкция парка на бульваре Строителей


